



En Medios



Siempre va a haber funcionarios “que faciliten, permitan, o bien por miedo, o bien por cooptación” la corrupción en Colombia

En entrevista con RT, el Secretario de Transparencia, Andrés Idárraga aseguró que **“la corrupción no tiene color político”** y subrayó que la **Secretaría no tiene color político** y subrayó que la **Secretaría** cree que se producen **“posibles actos de corrupción”** y se refirió a la creación de la línea telefónica nacional 157 para que todo colombiano pueda denunciar.

[Descubre esto y mucho más aquí:](#)

Presidencia pide a órganos de control vigilar contratación de AeroCafé

La Secretaría de Transparencia de la Presidencia, le pidió a la Contraloría y a la Procuraduría investigar y ejercer vigilancia del proceso de preselección para la construcción del lado aire de la etapa 1 del Aeropuerto del Café en Palestina, Caldas, un proyecto que lleva unas cinco décadas en planeación.

[Conoce más aquí](#)



En territorio



Atlántico

El secretario de transparencia llegó a Barranquilla para presentar ante los miembros permanentes de la Comisión Regional de Moralización del Atlántico la Estrategia Nacional de Lucha contra la Corrupción.

Durante el espacio, la instancia también sesionó para revisar los casos priorizados en el departamento y solicitar celeridad en las investigaciones adelantadas.



Putumayo

Desde Mocoa, el equipo de política pública de la Secretaría Técnica acompañó la sesión convocada por la Comisión Regional de Moralización de Putumayo para abordar los procesos de reconstrucción y mitigación de riesgos en Mocoa y asegurar el cumplimiento de los compromisos con la ciudadanía.



Eventos



La Secretaría de Transparencia presente en la semana por la integridad del grupo Ecopetrol

En el marco de la "Caravana de la Integridad" de la Dirección Corporativa de Cumplimiento del grupo Ecopetrol, el secretario de Transparencia, Andrés Idárraga, fue invitado a presentar los Programas de Transparencia y Ética Empresarial, lineamientos clave para prevenir, gestionar y mitigar los riesgos de corrupción en las empresas.

Durante su intervención, destacó el valor de espacios en los que se promueva una cultura organizacional basada en políticas anticorrupción tanto al interior de las empresas como en sus relaciones con el Estado.

En imágenes



Estrategia Nacional de Lucha contra la Corrupción

Seguimos uniendo esfuerzos para la implementación de la Estrategia Nacional de Lucha contra la Corrupción.

El pasado 14 de marzo, sostuvimos una reunión estratégica con la Agencia del Inspector General de Etributos, Rentas y Contribuciones Parafiscales – ITRC. Como resultado de este espacio avanzamos en la conformación de las Subcomisiones Técnicas que integrarán la Comisión Nacional de Moralización. De esta manera, seguimos trabajando por una gestión pública más íntegra y transparente.



Internacional



Del 19 al 28 de marzo recibimos a las delegaciones de la Comisión de Anticorrupción y de Derechos Civiles de la República de Corea - ACRC y la Agencia de Cooperación Internacional de Corea - KOICA, aliados estratégicos para avanzar en soluciones digitales innovadoras en la lucha contra la corrupción.

Con esta visita se fortalece la cooperación bilateral y se reafirma nuestro compromiso con una gestión pública más íntegra y transparente.

[Clic aquí](#)



Buenas noticias



Ya puedes consultar en nuestro sitio web

<https://www.secretariatransparencia.gov.co>

el menú con contenidos actualizados del equipo Política Pública y Fortalecimiento de la Lucha Contra la Corrupción.

¡No te lo pierdas!

